

Diputados de Morena atrasan sesión para ver informe de AMLO



Legisladores del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) atrasaron la sesión del Congreso General (que conjunta a diputados y senadores) para ver el Cuarto Informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El artículo 6 de la Ley Orgánica del Congreso General menciona que, el 1 de septiembre, a las 17:00 horas y el 1 de febrero, a las 11:00 horas, de cada año, el Congreso General se reunirá en sesión conjunta en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados para inaugurar sus periodos de sesiones ordinarias.

Sin embargo, eso no pasó, pues los diputados y senadores por Morena acudieron al pleno de San Lázaro para tomar su asistencia y después se fueron a ver el Cuarto Informe del mandatario federal.

"Para mí son más importantes los tiempos de mi presidente que cualquiera otra cosa, los respetaré y estaré hasta al final de su informe", dijo el diputado Antonio Pérez Garibay cuando entraba al auditorio Aurora Jiménez, donde acudieron los morenistas para ver el Cuarto Informe del presidente López Obrador, que fue transmitido hasta en las pantallas del Metro de la Ciudad de México.